

Hallan 150 minas antipersona y cinco balones bomba en Arauca

En zona rural del departamento del Arauca, el Ejército halló una caleta con gran cantidad de material explosivo perteneciente al frente “Domingo Laín Saénz” del Eln, confirmaron fuentes castrenses.

Según información oficial, la acción militar se adelantó en el municipio de Tame, donde las tropas del Ejército hallaron un escondite donde los guerrilleros ocultaban 150 minas y cinco balones bomba.

Los explosivos elaborados con anfo, brea, metralla y sin un sistema de activación, habían sido almacenados en una caneca de 55 galones por los guerrilleros, que pretendían instalarlos en los caminos rurales donde las autoridades adelantan patrullajes.

Simultáneamente al hallazgo de dichas armas, en el sitio conocido como Arabia del municipio de Tame, localizaron cinco artefactos explosivos tipo balón bomba, fabricados artesanalmente con fibra de vidrio, metralla y un líquido aún por establecer.

El Comandante de la Fuerza de Tarea Quirón, general Carlos Rubiano Fonseca, manifestó que las acciones ofensivas se incrementarán con el objetivo de presionar la entrega voluntaria, capturar o dar muerte en el marco de una operación militar de alias ‘Tuerto Lucho’, cabecilla del frente “Domingo Laín Saénz”.

www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-411936-hallan-150-minas-antipersona-y-cinco-balones-bomba-arauca